

## Marvellous - Anja-Katharina Schellenberg



Hurrikan, Sandsturm, Buschbrand, Vulkan, Schneesturm. Anja-Katharina Schellenberg widmet sich in ihrer Abschlussarbeit Naturphänomenen, deren Kraft uns Menschen die eigenen Grenzen aufzeigt. Sie ist fasziniert von der Idee, deren Energie, Schönheit und Gefahren auf Kleidung und damit auf den Menschen zu übertragen. Genau diese Beziehung von Natur und Mensch kann man in ihrer Kollektion entdecken. So spielten natürliche Kräfte, Effekte und Strukturen eine wesentliche Rolle für die Entwicklung der Modelle. Frei drapierte Silhouetten und die Variationen zwei verschiedener Siebdrucke verleihen Kollektion Charakter, Vielfalt und Vitalität.



### Steckbrief Anja-Katharina Schellenberg

Alter: 23 Jahre

Wohnort: Braunschweig

Warum Modedesign bzw. was bedeutet für mich Mode?

Neben der Vielfältigkeit, welche die Modebranche einem bietet, fasziniert mich vor allem der Prozess wie aus einer Idee faszinierende Kleidungsstücke entstehen können. Das Agieren zwischen Entwurf, Schnittkonstruktion, Materialauswahl und der Umsetzung bietet eine große Bandbreite, um sich selbst auszudrücken. Modedesigner - ein Beruf, der mir vor allem Spaß macht und stets neue Herausforderungen bietet. Mode ist für mich ein Lebensgefühl, ein Ausdruck meiner selbst. Ich empfinde es ebenso spannend, sich in den Stil eines anderen hineinzusetzen. Nach meinem Abschluss möchte ich gern in der Modeindustrie Fuß fassen. Ich bin sehr neugierig und freue mich auf neue Herausforderungen.